

Nueva ley Transparencia Corporativa Incluida en Presupuesto Facilita Detección de...

Drogas y Terrorismo

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

La nueva legislación aprobada por el Congreso el mes pasado después de una lucha de una década es la reforma bancaria más radical de su tipo desde la aprobación de la Ley Patriota, luego de los ataques terroristas del 11 de septiembre de 2001.

Durante años como fiscal federal en Nueva

York, Daniel R. Alonso dirigió equipos que tuvieron que buscar en un laberinto de entidades corporativas de propiedad anónima para exponer la actividad delictiva.

“Se requirió todo tipo de investigación básica para identificar quién estaba realmente detrás de estas empresas fantasma”, recordó Alonso. “Teníamos que requerir registros bancarios y citar abogados, así como a fuentes

humanas, e incluso entonces con frecuencia nos encontrábamos en un callejón sin salida”.

Ahora, gracias a una reforma decisiva de las leyes de lavado de dinero de Estados Unidos, localizar las ganancias provenientes de soborno extranjero, el tráfico de drogas y el financiamiento de terroristas podría ser tan fácil como presionar algunas teclas.

(Pasa a la Página 12)

MVC Cierra Centros en South Plainfield, Edison y Somerville

(Vea la Página 6)

Primer Bebé del 2021 en Trinitas



Vino a la vida el primer bebé en el año 2021 nacido en Trinitas Regional Medical Center en Elizabeth. La linda bebita hizo su debut el 2 de enero a las 9:34 am. y sus felices y orgullosos padres, los esposos Lisbet Pérez Vázquez y Juan Vázquez le dieron por nombre Johanna. Johanna nació pesando 7 lb. 4.2 oz. Los esposos Vázquez residen en Elizabeth y este es su segundo bebé (un varón) nacido en Trinitas, en 2019. Ver página 8.



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLVII 14 DE ENERO DE 2021

Ceremonia del Estado de la Ciudad de Elizabeth



El pasado 1 de enero, como todos los años, se llevó a cabo la ceremonia de juramentación de los oficiales recién electos y electos a otro término en el gobierno de la ciudad de Elizabeth: concejales, miembros de la junta de educación y otros departamentos de la ciudad. El alcalde de la ciudad de Elizabeth, Christian J. Bollwage juramentó ante el juez Román Montes a un nuevo término y pronunció el discurso del Estado de la Ciudad. En la foto, el alcalde posa con su esposa Nancy y su hija Jacqueline y el Juez Román Montes, en los salones del ayuntamiento municipal donde tuvo lugar el acto. (Fto LA VOZ/Jay Davis). Ver página 9.

Asisten a la juramentación del concejal Manny Grova en la Ciudad de Elizabeth



En la ceremonia de juramentación a un nuevo término de los funcionarios de la ciudad y el Condado de Union, y del estado de New Jersey días pasados en el ayuntamiento municipal vemos a: Comisionada Lourdes León, Maria Carvalho, miembro de la Junta de Educación; asambleísta Jamel Holley, concejales Nelson González; Kevin Kiniery, Manny Grova; Natalie Hernández, miembro de la Junta de Educación; concejales Bill Gallman, Frank Mazza, Carlos Cedeño; Stephnie Gonçalves, y Diana Barbosa, miembros de la Junta de Educación y el Comisionado Sergio Granados. (Foto LA VOZ/Jay Davis). Ver pág. 9.